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District Aube de Football 

Commission Départementale de l’Arbitrage 

Saison 2021 /2022 

Procès-verbal n°7 

REUNION DU 25 janvier 2022 à 18h30 

Président de séance : CASTEL Fréderic 

 

Présents : DELANDHUY Raphael, DALLA POZZA Pascal (visio), GROD Denise (visio), MEMBRADO Yann, 
PEREIRA José 

 

Absents excusés : BIDAULT François (CDPA), CHANDOURI Rachid (Comité Directeur), DE FARIA Thomas, 
GOMAS Olivier, MEZRICHE Toufik, RAYBAUDI Thierry, 

 

Fréderic CASTEL, président de la CDA Aube ouvre la séance à 18h 30 

 

1. PREAMBULE, APPROBATION DU PV6 ET AUDITION 

1.1 Préambule : 

La CDA adresse ses sincères condoléances à la famille de notre ancien collègue Marcel WALKIERS 

décédé le 11.01.2022. 

La CDA souhaite à l’ensemble de la famille du football Aubois tous ses meilleurs vœux pour la 

nouvelle année et remercie Vincent GUICHETEAU, UNAF, pour ses vœux. 

La CDA fait vœux que 2022 soit une année de retour à une forme de normalité et que le plaisir de 

pratiquer notre passion commune soit une réalité pour tous. 

1.2 Approbation du PV6 : 

Le PV6 est approuvé par les membres présents. 
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2. COURRIELS RECUS 

Le 16.12 Thomas DEFARIA fournit un RIB suite à un changement de banque et demande quel délai 

est appliqué en district pour les règlements des frais d’arbitrage. 

Le 16.12 Roihim MDERE demande les coordonnées d’un arbitre afin d’organiser un covoiturage. 

Le 17.12 Aurélien PRIEUR confirme sa présence pour le recyclage des arbitres auxiliaires. 

Le 18.12 Didier CATTIAUX s’excuse de son absence, pour raison de santé, au recyclage des arbitres 

auxiliaires. 

Le 20.12 Le club de CONFLANC FC informe du motif de l’absence de son arbitre auxiliaire au recyclage. 

La CDA souhaite un prompt rétablissement à monsieur DOUINE Olivier. 

Le 30.12 Denis DERENNE envoie son récapitulatif des défraiements perçus sur l’année. 

Le 31.12 Oumar SEYDINA FOFANA annonce vouloir reprendre l’arbitrage et demande comment cela 

est possible sachant qu’il ne dispose pas de pass vaccinal. José lui fait une réponse explicite. 

Le 03.01 jean Claude THIEBLEMONT envoie un CM d’indisponibilité allant jusqu'à fin mars 2022. La 

CDA lui souhaite un prompt rétablissement et transmet son CM à la commission du statut de 

l’arbitrage. 

Le 04.01 Franck KREB sollicite la désignation d’un arbitre pour un match de jeune. José lui envoie le 

formulaire adéquat pour formaliser sa demande. 

Le 04.01 Jules Eric BALGUY signale avoir des difficultés d’accès à son portail des officiels. Olivier est 

saisi de la situation. Il demande à être informé de la possibilité de suivre une formation futsal. 

Le 04.01 Brice BOBLAHE, nouvel arbitre auxiliaire, demande si une FIA est prévue prochainement 

dans l’Aube. Il lui est conseillé de se rapprocher de l’IR2F via actifoot.fr 

Le 08.01 Auguste AUGIER signale une indisponibilité de dernière minute sur un match de futsal du 

09.01. La CDA remercie Yacine DIFALLAH pour sa disponibilité au pied levé. 

Le 17.01 Thierry RAYBAUDI signale un disfonctionnement de la FMI sur un match de futsal. 

Le 18.01 Bernard BOBENRIETH, arbitre auxiliaire, demande via la direction du DAF, s’il est possible 

de connaitre les notes de l’examen du 18.12.2021. La CDA lui fait savoir qu’il a satisfait au contrôle 

des connaissances effectué à l’occasion du recyclage des arbitres auxiliaires. 

Le 21.01 Franck KREB, responsable des U16 de VAUDES, dépose une demande d’arbitre. La CDA fera 

de son mieux, en fonction de ses moyens, pour satisfaire cette demande. 

Le 23.01 Halim CHANDOURI demande, à la ligue et ou au DAF, l’envoie d’un écusson. Gatien PIERROT 

lui fait une réponse. 

Le 24.01 David LOBREAU demande le retrait d’une désignation pour le 06.02. 

 

 

https://actifoot.fr/formations/arbitres/formation-initiale-en-arbitrage/
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3. INFORMATIONS CRA/LIGUE 

3.1 Ligue 

Julien LANG, pôle futsal de la CRA, informe de l’organisation et des modalités d’accès à la seconde 

session de formation d’arbitre ligue de futsal prévue début janvier. Nicolas SPAY, notre seul arbitre 

futsal, relaie cette information. 

Florent GOSSELIN, directeur de l’IR2F, informe le 06.01, qu’en raison de la situation sanitaire, les FIA 

prévues sur le mois de janvier ne peuvent être faites en présentiel. Il indique le 25.01 que cette 

mesure est reconduite jusqu’au 14.02.2022. 

 

3.2 CRA 

La CRA demande la liste des arbitres proposés par les CDA pour une distinction ligue. Après 

concertation, Fréderic envoie la liste des personnes retenues le 03.01.2022. 

Le 06.01, la CRA demande la liste des candidats à l’examen JAL du 13.02.2022. La CDA n’a pas de 

nom à proposer pour cet examen de mi saison. 

Le 25.01, Matthieu LOMBARD, CTRA, informe que La CRA organise une formation d’initiateur en ar-

bitrage le samedi 26 mars de 9h à 17h30 au CREPS de Nancy. Il demande la liste des personnes 

intéressés avant le 28 février. 

 

4. INFORMATIONS DISTRICT/CDA 

4.1 CDA 

Le président de la CDA a envoyé ses vœux, au nom de la CDA, à l’ensemble des arbitres de district 

le 30.12.2021 

La CDA a organisé le 18.12 une séance de rattrapage pour les arbitres absents avec justificatifs au 

rassemblement du 04.09.2021. La CDA regrette que seulement 3 arbitres se soient déplacés. Pour les 

autres le RI sera appliqué. 

La CDA communique à l’IR2F les dates retenues pour la réalisation d’une seconde FIA dans l’aube : 

les week-ends du 05-06 et le 12-13/03/2022. Le module 7 se déroulera le 19.03. 

Olivier règle le souci d’accès au portail des officiels que rencontrait Jules BALGUY le 10.01. Il est 

sollicité pour l’annulation d’une indisponibilité mais ne peut agir et renvoie vers Jean Pierre qui solu-

tionne la situation. 

La CDA est informée via le PV de la CRA du départ de notre ligue de notre collègue Abdou SAIN-

DOU. La CDA tient à remercier Abdou pour son investissement pour le football de notre district et 

lui souhaite le meilleur dans ses nouveaux projets à l’autre bout du monde. 
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4.2 District 

Le DAF gère l’organisation matérielle (salles, repas, photocopies…) de la formation des arbitres 

auxiliaires du 18.12.2021 pour laquelle douze candidats sont inscrits au 17.12. 

Jean Pierre interroge la CDA sur les dates retenues pour une prochaine FIA. 

Le 14.01 Jean Pierre LEFEBVRE fait parvenir à l’ensemble des arbitres de district le courrier du 

président du DAF demandant l’envoi du cahier de recette de 2021 afin de répondre aux exigences 

réglementaires. 

Au 1er janvier 2022 le DAF compte 95 arbitres désignables jeunes et adultes dont 22 arbitres de 

ligue. 

 

5. DESIGNATIONS 

5.1 Adultes : 

Les premières désignations pour 2022 sont faites. 

 

5.2 Jeunes : 

Thierry a dans son effectif les nouveaux jeunes issus de la dernière FIA. 

 

5.3 Observations – Tutorats - foot diversifiés 

Yann fournit le listing des observations réalisées en ligue afin que le défraiement des observateurs 

soit fait par le DAF. 

Le 22.12, Julien LANG, informe que la CDA a la main pour la désignation des arbitres des 2 

premières tours de la coupe futsal LGEF féminine. Afin de prévoir les désignations, la CDA 

l’interroge sur les critères à retenir pour choisir les arbitres à designer. Puis, elle sonde les arbitres 

ayant une expérience en futsal. 

Le 04.01 Denis DERENNE et Auguste AUGIER sont destinataires du règlement de la compétition afin 

d’officier le 09.01 à l’occasion du premier tour de la coupe futsal féminine de la LGEF. 

Le 10.01 Thierry RABAUDI et Denis DERENNE reçoivent le règlement de la coupe futsal féminine de 

la LGEF car désignés pour le second tour de la compétition. 

La CDA a tenu le rythme prévu pour les observations dans les différentes catégories. Elle va 

accentuer ses efforts sur les tutorats avec l’aide des arbitres en activité. 
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6. ETDA 

6.1 Formation Ligue adultes et jeunes 

Denise a un seul retour du premier questionnaire envoyé aux membres du groupe. 

 

6.2 Formation et recyclage des Arbitres auxiliaires 

La CDA a organisé le 18.12 une séance de formation pour les arbitres auxiliaires. 10 présents sur 12 

inscrits. La CDA félicite les 10 candidats qui ont obtenus la note minimale pour être validés. La liste 

des personnes reçues est fournie aux instances du DAF. 

La CDA a également organisé ce 18.12 le recyclage annuel des arbitres auxiliaires. La CDA remercie 

les participants de leur investissement mais constate un nombre important d’absents ainsi qu’un 

nombre conséquent d’arbitres auxiliaires ayant cessé l’exercice de cette fonction. 

 

6.3 Pôle physique 

Toufik regrette le peu de retour qu’il a suite à la mise en place des entrainements individuels avec 

partage des résultats sur le groupe Snapchat. 

 

6.5 Référents arbitres : 

Raphael garde le lien avec les arbitres de son groupe. 

 

7. TOUR DE TABLE ET QUESTIONS DIVERSES 

Frédéric transmet à l’ensemble de la CDA les remerciements de David MATHURIN suite au soutien 

qui lui a été manifesté face aux évènements qu’il a subi dernièrement sur un match de jeunes. 

L’ordre du jour étant épuisé, le Président, Frédéric CASTEL, lève la séance à 21h30 

La réunion n°8 de la CDA est prévue le 22.02.2022 à 18h30 

 

Pour la Commission Départementale d’Arbitrage 

 

Le Président de séance       Le Secrétaire de séance 

 Fréderic CASTEL                                 José PEREIRA
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